

## Erfahrungsbericht Auslandspraktikum

Iris Rabensteiner, Sophia Rimml und Lisa Tinkhauser, HEB\_BSc4

**Institution:** Charité Berlin, Deutschland  
**Dauer:** 12. Mai – 02. August 2018  
**Abteilungen:** Kreißsaal, Mutter-Kind-Station

Lisa, Iris und ich (Sophia) studieren an der fh gesundheit im FH-Bachelor-Studiengang Hebamme. Wir beschlossen gemeinsam nach Berlin zu gehen, um dort ein Auslandspraktikum zu absolvieren. Wir arbeiteten an der Charité Virchow Klinikum in Berlin im Kreißsaal und auf der Mutter Kind Station. Auf die Idee kamen wir durch Frau Kaufmann, die eine Vorlesung über die Möglichkeiten eines Erasmus Aufenthalts vortrug.

Wir waren vor unserem Reiseantritt ziemlich nervös, da wir nicht genau wussten, ob alles so klappen würde, wie wir es uns vorgestellt hatten. Aber diese Nervosität legte sich sehr schnell. Es war wirklich alles perfekt. Wir hatten eine toll gelegene Wohnung, die Klinik war super und wir konnten uns in das Team sehr schnell einfügen. Viele neue und wertvolle Erfahrungen und Erlebnisse konnten wir in der Charité als Hebammenstudentinnen sammeln. Nicht nur Arbeitstechnisch gesehen, konnten wir uns weiterentwickeln, sondern auch in unserer Selbstständigkeit und Organisation. Für Berlin an sich hatten wir auch Zeit, um es erkunden zu können und die kunterbunten Facetten dieser Millionenmetropole kennenzulernen.

Wir würden jedem Studenten/Studentin empfehlen, die die Möglichkeit haben ins Ausland zu gehen, diese zu ergreifen.

Wir werden diese gemeinsame Zeit niemals vergessen!

